

L'association [MUSIK'ART](#) (siège à Saint Flour) a été récompensée. En effet, elle est lauréate du prix Initiative Région. Le but de cette association est de rendre la musique et la culture accessibles au monde rural. Elle a été fondée en 2004. Pour cela, elle veut concilier l'attractivité des tarifs et la qualité artistique des spectacles. Les prix sont baissés de 40 %. Le prix Initiative Région vient valoriser les associations ayant des projets innovants. La récompense de 5.000 € va venir compenser le déficit de 4.700 €. La saison de cette année pourra donc être lancée sereinement.